



12. Juli 2021

MEDIENMITTEILUNG

DIE RÖSSLI-GASTGEBER GEHEN IM SOMMER 2022 IN DEN RUHESTAND

Nach langjähriger, erfolgreicher Tätigkeit als Pächter im Gasthof Rössli in Illnau haben sich Vreni und René Kaufmann entschieden, ab August 2022 ihren wohlverdienten Ruhestand anzutreten und sich neuen, spannenden Herausforderungen zu widmen.

Das Rössli Illnau ist dank der Familie Kaufmann weit über die Kantonsgrenzen hinaus bestens bekannt und sehr geschätzt. Die Stadt Illnau-Effretikon bedankt sich bei Vreni und René Kaufmann für das grossartige und beherzte Engagement während der vergangenen Jahre, in denen sie mit hochstehender Qualität den Gästen viel Freude und Gaumenerlebnisse bereitet haben. Die Stadt ist erfreut, dass Vreni und René Kaufmann noch ein weiteres Jahr als Gastgeber wirken und wünscht ihnen bereits jetzt alles Gute für ihre Zukunft.

Ab Oktober 2021 beginnt die Suche nach den Nachfolgern. Für die Anforderungen an die neuen Pächter werden Ausschreibungsunterlagen erarbeitet, welche ab Oktober 2021 unter hochbau@ilef.ch angefordert werden können.

Die Wiedereröffnung des Gasthofs Rössli unter neuer Führung ist nach den umfassenden Umbauarbeiten auf Ende November 2022 vorgesehen.



Vreni und René Kaufmann

Kontakt:

Für Rückfragen von Medienschaffenden steht Marco Nuzzi, Stadtrat Ressort Hochbau, unter Tel. 079 645 68 55 gerne zur Verfügung.

Kontaktperson

Maya Corina
Direkt 052 354 24 79
maya.corina@ilef.ch

Stadthaus

Märtplatz 29
Postfach
8307 Effretikon

Telefon 052 354 24 72

hochbau@ilef.ch

www.ilef.ch

facebook.com/stadtilef